

Polres Batang Pastikan Kenyamanan Umat Nasrani Rayakan Natal

Lutfi Adam - BATANG.PUBLIK.CO.ID

Dec 23, 2023 - 10:33



Batang - Menjelang perayaan Natal, Polres Batang bersama Kodim 0736/Batang dan Pemerintah Kabupaten Batang memastikan seluruh umat Nasrani dapat menjalankan ibadahnya dengan aman dan nyaman. Ratusan personel gabungan siap disiagakan di 26 gereja dan 2 rumah ibadah untuk menjamin umat beribadah dengan khidmat.

Untuk memastikan kesiapan personel, Polres bersama tim gabungan menggelar Apel Besar Operasi Lilin Candi 2024.

Kapolres Batang AKBP Saufi Salamun menyampaikan, Polres Batang bersama pemangku kebijakan lain telah siap melaksanakan Operasi Lilin Candi untuk mengamankan pelaksanaan ibadah Natal hingga perayaan Malam Tahun Baru.

Personel gabungan sudah disiagakan di tujuh pos pelayanan dan pengamanan. Termasuk di seluruh gereja, kami sudah berkoordinasi dengan para pendeta dan pastor dengan melakukan asesmen dibantu rekan intelejen yang ikut memastikan keamanan gereja saat digunakan beribadah para jemaat,” katanya, usai memeriksa kesiapan kendaraan dan sarana prasarana penunjang Operasi Lilin Candi, di Jalan Veteran Batang, Kabupaten Batang, Jumat (22/12/2023).

Jumlah personel gabungan yang diterjunkan sebanyak 400 personel gabungan dari Polres, Kodim dibantu Kodam dan Satpol PP. Dari Polres Batang sendiri menyiagakan 197 personel.

Dandim Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menerangkan, sebanyak 32 personel siap membantu memberikan kenyamanan jemaat gereja saat menjalankan ibadahnya.

Dari Kodim memang 32 yang disiagakan, tapi jika dibutuhkan seluruh personel selalu siap siaga untuk membantu, termasuk 64 personel dari Bataliyon Tempur Kodam IV/Diponegoro juga disiagakan,” tegasnya.

Sementara itu,

Penjabat (Pj) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki menambahkan, Pemda juga bersinergi membantu memberikan rasa aman dan nyaman bagi umat Nasrani yang akan beribadah saat Natal dengan menyiagakan personel Satpol PP.

Bagi masyarakat Batang yang akan mudik ke luar daerah tetap dipersilakan, dengan tetap menjaga kenyamanan bersama. Termasuk selalu menerapkan protokol kesehatan, pakailah masker saat di ruang publik mengingat munculnya varian Covid-19 yang baru,” ujar diia

Paman Adam